

# 樹人舎

(一年の計は穀、十年の計は樹、百年の計は人を樹うるにあり)



神崎市立脊振中学校  
学校だより No. 13  
令和4年7月8日  
校長 中山 孝史

## ～中国講座③④⑤～

6/27 (月)、30 (木)、7/4 (月) ランチルームで、張琪先生から中国語を教えてくださいました。中国語の声調、中国語での自分の名前の発音、挨拶、自己紹介、張琪先生への質問などを行いました。特に1年生は新鮮な気持ちで授業を受けていました。今年も新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、中国訪問はできませんが、手紙による交流をしたいと考えています。



## ～選手推戴式～

7/1 (金) 中学校総合体育大会の選手推戴式を行いました。男子バレーボール部坂井翔太くん、女子卓球部石松穂乃花さん、剣道部徳川修也くん、水泳の宮田望愛さんが力強く決意を述べました。私は、悔いの残らないプレーをすることとマナーについて話しました。その後、保護者代表の石松良公様の激励の言葉、石松穂乃花さんの選手宣誓、山村先生の諸注意がありました。参観いただいた保護者の皆様、ありがとうございました。



## ～三神地区中学校総合体育大会～

7/2 (土)、3 (日) 三神地区中学校総合体育大会が行われました。本校からは、男子バレーボール(吉野ヶ里町文化体育館)、女子卓球(北茂安体育館)、男女剣道(脊振勤労者体育館)が出場しました。結果をお知らせします。

### 【男子バレーボール】

予選では三田川中に勝利し、決勝トーナメントでは、神崎中と東脊振中に勝利して優勝しました。

### 【女子卓球】

予選リーグでは神崎中と中原中に勝利し、決勝トーナメントでは、北茂安中に勝利した後、東脊振中に敗れ、準優勝でした。個人戦では、石松穂乃花さんが優勝しました。

### 【剣道】

男子団体戦では、上峰中に勝利し、中原中、北茂安中、東脊振中、神崎中、三田川中に敗れ、5位でした。男女個人戦での入賞はありませんでした。

男子バレーボールと卓球女子団体、個人で県大会出場が決まりました。おめでとうございます。県大会での健闘を祈ります。

## ～地区懇談会～

7/7 (木) 神崎市青少年健全育成会議主催の地区懇談会が鳥羽院と鹿路で行われました。「地区の今を話し合おう」「神崎市四か条の誓いを生活に活かそう」という内容について話し合った後、地区の重点実践目標を決めました。本校からは私と福田教頭先生が分かれて出席し、学校の様子などをお伝えしました。